

DR. FAN GANG

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- China's most influential economists and leading reform advocates
- Chairman of the China Reform Foundation



Topics

- Advisors
- Analysts
- Business
- Politics

Berbasis di Beijing, ia adalah Direktur Lembaga Penelitian Ekonomi Nasional (NERI) dan Ketua Yayasan Reformasi Tiongkok, lembaga pemikir ekonomi pertama Cina. Dilatih di Akademi Ilmu Sosial Tiongkok (CASS) dan Universitas Harvard, ia juga seorang profesor di beberapa universitas terkemuka di Tiongkok.

Dr Fan Gang adalah penasihat yang dihormati untuk kepemimpinan Tiongkok dalam reformasi ekonomi dan pengembangan strategis. Dia adalah seorang ahli dalam ekonomi makro pembangunan jangka panjang, perdagangan internasional dan mata uang, hubungan luar negeri dan integrasi regional Cina di Asia. Dia berbicara tentang risiko keuangan China dan reformasi sistem keuangan, rezim pertukaran mata uang asing dan revaluasi serta reformasi ekonomi dan globalisasi China.

Dia memberikan saran kepada berbagai departemen dari pemerintah pusat Tiongkok, pemerintah provinsi serta organisasi Cina dan internasional. Di antara daftar panjang posisi penasihat yang dipegangnya, ia adalah anggota Komite Penasihat Kementerian Tenaga Kerja dan Jaminan Sosial Tiongkok, anggota Komite Penasihat Pusat Kebijakan Moneter Hong Kong, duduk sebagai anggota Dewan Penasihat Internasional dari Pusat Pengembangan Internasional, Universitas Harvard, adalah anggota Komite Kebijakan Moneter Bank Rakyat Tiongkok, seorang penasihat untuk Administrasi Valuta Asing Negara China dan Penasihat Internasional untuk Pusat Pengembangan Internasional di Harvard Universitas.

Dr Fan Gang adalah Anggota Forum Ekonomi Dunia (sejak 1994), Anggota dari Masyarakat Ekonom Cina (AS) (sejak 1993) dan merupakan konsultan untuk Bank Dunia, UNDP, ESCAP dan OECD.

Sebagai otoritas yang disegani atas perkembangan ekonomi Tiongkok, ia secara teratur tampil sebagai penulis tamu di berbagai jurnal dan publikasi. Memang dia telah menulis lebih dari 100 makalah akademis yang diterbitkan di jurnal-jurnal berbahasa Cina dan Inggris dan lebih dari 200 artikel di surat kabar dan majalah yang diterbitkan di seluruh dunia. Dia penulis delapan buku sejauh ini.

Dr Fan Gang dianugerahi penghargaan sebagai 'Global Leader for Tomorrow' oleh World Economic Forum di Davos (1995) dan telah menempati peringkat ke-33 dalam "100 intelektual publik top dunia" oleh Foreign Policy and Prospect (2008).

Dr Fan Gang adalah pembicara reguler di acara-acara internasional dan juga memberikan saran strategis kepada perusahaan internasional atau membuat presentasi tamu untuk pertemuan bisnis kecil, dengan fokus pada arah kebijakan ekonomi Tiongkok dan implikasinya bagi bisnis Cina dan asing. Dia lancar berbahasa Inggris.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988